



## Mejora la calificación crediticia de Cuernavaca

Se confirmó la calificación “MX BBB-“del crédito bancario Banorte para la capital

“Muestra fehaciente del trabajo permanente y constante del gobierno municipal”

Miguel Ángel García | Lunes, 01 de Junio de 2015

CUERNAVACA. Derivado de los esfuerzos realizados por la presente administración, la calificadora Standard & Poor’s acreditó de nueva cuenta el avance financiero y mejora de posicionamiento crediticio del H.

Ayuntamiento de Cuernavaca, al confirmar la calificación de “MX BBB-“del crédito bancario Banorte, que se suma a la calificación de “MX BBB” que actualmente mantiene con el resto de la deuda, lo que representa el cumplimiento a cabalidad.

En ese sentido, el presidente de Cuernavaca, Jorge Morales Barud, anunció que resultado de esta calificación, el ayuntamiento ratifica su compromiso con la ciudadanía por sanear las finanzas públicas municipales y mejorar el posicionamiento crediticio del ayuntamiento para entregar mejores cuentas a los cuernavacenses.

Mediante un comunicado de prensa emitido el día 28 de mayo del presente año y disponible a consulta a través de su página web, la calificadora internacionalmente reconocida corroboró la calificación de “MX BBB- “del crédito bancario que contrató el municipio con Banorte por un monto de 42.91 millones de pesos, recursos que fueron destinados al refinanciamiento de deuda pública y cuyo pago es respaldado por el Fondo General de Participaciones Federales.

Las observaciones que realiza Standard & Poor’s están relacionadas con la capacidad y voluntad del ayuntamiento de honrar sus obligaciones de deuda y refleja una perspectiva estable, como en el análisis de estrés sobre el porcentaje del Fondo General de Participaciones Federales que respalda su pago, e incorpora los recursos en los Fondos de Reserva constituidos en el fideicomiso.

Asimismo, gracias al cumplimiento de los contribuyentes en sus pagos oportunos al municipio y a la disciplina financiera a partir del programa de austeridad que se aplica en todas sus áreas de desarrollo cotidiano.

Con lo anterior, el tesorero municipal, Domingo Coria Delgado, dio a conocer que a partir del plan de acción de la presente administración consistente en centrar los esfuerzos en reordenar las finanzas públicas municipales, logró modificar la calificación de “D” otorgada por la calificadora, a “MX BBB-” como sujeto de crédito, lo que demuestra la responsabilidad con que se ha conducido el ayuntamiento en el cumplimiento de sus obligaciones financieras.

Aunado a ello, a que la calificadora HR Ratings, mejorara la calificaciónal municipio con HR BB y HR BBB (E) por cumplimiento de pago de deuda pública heredada, y el desempeño de las finanzas, lo que refleja una perspectiva estable presupuestal.

En ese contexto, Coria Delgado detalló que la deuda total con la que se tomó el ayuntamiento era de dos mil 300 millones de pesos y enfatizó que es a través de un porcentaje elevado de participaciones es que atiende de manera puntual las obligaciones que le fueron heredadas.

«Actualmente ni HSBC ni Bancomer se encuentran entre los acreedores y ello ha permitido al ayuntamiento darle mayor viabilidad y manejo a las finanzas, muestra fehaciente del trabajo permanente y constante del gobierno municipal en favor de los ciudadanos” aseveró el titular de la Tesorería municipal.